

Directorio 1976



NUEVOS DIRECTIVOS DE AFESA

El 16 de enero del año en curso, en la Cancillería tuvo lugar la elección para conformar el Directorio de AFESA para el período 1976, el mismo que, luego de los escrutinios quedó constituido, así: Presidente, Dr. Enrique Garcés Félix; Vicepresidente, Dr. Marco Tulio Cordero; Representantes de la Asamblea ante el Directorio, Sra. Magdalena Fegan de Bastidas y Dr. Alfonso López; Representantes por el Servicio Exterior, principal: Lcdo. Alejandro Suárez, suplente: Dr. Leonardo Ruilova; Representantes por el personal de Cancilleres y personal Técnico Administrativo, principal: Sr. Guillermo Lara, suplente: Sr. Francisco Eguiguren; Representantes por el personal de servicio, principal: Sr. Rodrigo Aguas y suplente: Sr. Arturo Villavicencio.

Conocidos los resultados del acto electoral, luego de una jornada llena de sentido institucional y de camaradería, el Ministro Interino, Embajador José Ayala Lasso, presentó a los triunfadores su sin era felicitación y les aseguró que las autoridades de la Cancillería tienen el "indeclinable propósito de facilitar al máximo la cooperación con AFESA a fin de que los programas de ésta, enderezados a mejorar las instituciones y beneficiar a sus miembros, puedan llevarse a cabo con dinamismo y efectividad". Señaló que para las autoridades del Ministerio fue particularmente grato ser testigos de un saludable proceso electoral en el que, como no podía ser de otra manera, guardando siempre una actitud de imparcialidad propiciaron siempre la unión entre todos los compañeros de la Cancillería.

Semanas más tarde, a fines de febrero del presente año, con ocasión de la posesión de la nueva directiva de AFESA, el Presidente electo, Dr. Enrique Garcés F., en su discurso, expresó "Hemos estructurado una trilogía de principios que orienten nuestra gestión: Unidad, Diálogo y Creatividad.

Unidad, porque el Ministerio es un cuerpo orgánico indisoluble, organizado por la división del trabajo en dos alas complementarias, que le permiten mayor eficacia y le otorgan vigor y presencia en el escenario de la Patria, con objetivos que no pueden ser otros que los de beneficio a todos sus mandantes.

Diálogo, que es el elemento ordenador por excelencia de las relaciones humanas y el puente a través del cual se llega a las reformas, pues, a base de él se configuran las aspiraciones generales para que tomen el camino del esfuerzo conjunto, entre quienes exigen y quienes otorgan.

Creatividad, que la ofrecemos como el motor de nuestra gestión, ya que es un paso obligado a la constante preocupación, pues, sin ella, ni el diálogo, ni la unidad funcionan".

Hemos elaborado, dijo, un programa de trabajo que estamos dispuestos a llevarlo adelante contando, felizmente, con el irrestricto apoyo de las autoridades del Ministerio, para quienes consigno el más cálido reconocimiento. La Asociación creará en este año la Escuela de Capacitación para los funcionarios administrativos, como un derecho insoslayable de aquellos y como un homenaje a quienes cuando muy poco había, lucharon denodadamente por crear un Centro de Capacitación y lo hicieron constar en los Estatutos.

Finalmente, el Dr. Enrique Garcés presentó al Dr. Armando Pesantes García, nuevo Ministro de Relaciones Exteriores, su más cordial saludo y le aseguró toda la colaboración en su gestión ministerial, garantizada por 39 años de servicio continuo y brillante a la Cancillería y a la Patria.